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「特別増資」のお願い
冬の「特別増資」は、お店の建て替えや改修、キープ＆
ショップの新設、運営に必要となるものに
活かされています。
毎年１１月下旬～１月上旬に呼びかけて
います。ぜひ、特別増資にご協力ください。

3 1 清水店

3 2 上官店

3 9 野間店

　組合員の夢でもあった、お店のリニューアルオープ
ン。どのお店もリニューアルに向けて経営委員会を立
ち上げ、組合員・ワーカー・職員とともに、「組合員
が足を運びたくなるお店」「ワーカーが働きやすいお
店」になるよう、話し合いをしてきました。待ちに待
ったオープン当日の様子や、それぞれのお店の特色
をご報告します。これからも、みんなで盛り上げてい
きましょう。

リニューアル前は、「夏でも寒くて、通路も狭く、キープの受け取
りも他の買い物の方の邪魔になるので、身の置き場がない」「ワーカ
ーさんも、あの寒い中働いていたら体を壊すんじゃないか」と、心
配する声もあがっていました。
オープン初日、目標人数を上回る組合員や地域の方が来られて、
大賑わいでした。
店内ではジャズが流れて、ゆっくり買い物ができ、キープの受け
取りを待つ間も楽しくなりました。ワーカーさんとの会話も楽しく
ついつい長居してしまう、、、そんなお店になった清水店に、是非み
なさん遊びに来てください！

小倉北支部理事長　丸田 邦子

晴れ渡る良き日、上官店が待ちに待ったリニューアルオープ
ンとなりました。２日、３日は組合員企画のお菓子すくい、お
米すくい、元気くんとじゃんけん大会などのイベントで大賑わ
いでした。一番の推しポイントはお店とこまらんど（福祉用品の
お店）との壁を打ち抜き、一体化したこと。見通しがよくなり、
組合員から高評価を得ています。これからも上官店並びにこま
らんどをよろしくお願いします。

大牟田支部　西山 みゆき

福岡地域では昨年の七隈店リニューアルオープンに続き、野間店
がリニューアルオープンしました。シックな外観、清潔で利用しや
すい内装など、より愛されるお店となるよう検討を重ね、ディテー
ルを工夫しました。寒の戻りで寒さ厳しい中、目標来店数２５０名
を遥かに上回る４５２名の方が来店くださいました！当日はセレモ
ニー後、組合員企画のお菓子すくい、わた菓子、店頭販売などで大
いに盛り上がりました。新しい野間店にご期待ください♪
※ディテール＝細部の意味

福岡地域理事長　大坪 亜野子

※

元気くんがお買い物していても
余裕の広さ！

元気くんもリニューアルを喜んでいます

テープカット
組合員による試食の様子　

元気くんとじゃんけん

地域の方がたで長蛇の列ができました

まだまだ肌寒い日でしたが、お天気に恵まれて
青空のオープン初日となりました

北九州市小倉北区
清水３丁目１-７

TEL
093-562-4750

福岡市南区
野間４丁目17-38

TEL
092-554-4026

大牟田市
一浦町４-17

TEL
0944-56-1135

出資金は大切に活かされています！

ディテール
を
工夫したお店です！

組合員の
夢を乗せて

楽しくてつい長居してしまう！

お店に行こうよ♪
リニューアルオープン
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今月号の主な内容

次回発行日は7月29日です。

※GREEN WAVEに記載している商品情報は発行日
　現在のものです（金額は個配価格）
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質問に答える棚町
常務

　　　総代のみなさんから出された意見を検討し、カーボンニュートラ
ルの取り組み方針に賛同した人が商品代金の１％を拠出されることを確
認し、それぞれが選択できることまで到達している。
　本日は具体案についてみなさんと話し合いたい。カーボンニュートラ
ルの取り組み方針は、ふくおか総代会で決まったことをすぐにスタート
するのではなく、共同体ですべてのグリーンコープの会員生協にどうす
るか持ち帰り話し合ったため、時間がかかってしまった。２月２６日の
共同体臨時総会で、それぞれの単協で進めていくやり方に決定した。こ
れでようやく前に進めることになった。
※共同体：ふくおかを含んだすべてのグリーンコープのこと

　　　　　ＥＶ車導入に関しては年間約12億円が必要。グリーンコー
プ全体で約640億円供給高があり、そこから１％の６億円を捻出。あ
との６億円は、組合員が参加するという意味合いで商品代金の１％を拠
出という提案を当初にしていた。

つどい・総会で出された意見
•地域組合員総会で「カーボンニュートラルは私た
ちにはあまり知らされていない」と意見が出され
た。地域委員会では、つどいや取り組みなど様々
な場所で伝える努力はしてきたが、伝わっていな
いのだと感じた。
•カーボンニュートラルの学習会も開催されたがチ
ラシを見ない人も多く、全組合員にお知らせするのは困難。
•そもそもカーボンニュートラルには反対だ。
•地域委員会の会計報告で、残金はどうなるのか尋ねられた。生協返却
金として生協へ戻されると説明したが、地域の組合員から見ると違和
感がある。
•ＥＶ車は原発に絡んでいる。新たなことを始める時は勉強してほしい。
•店舗に立ち、１％拠出するのはおかしいと署名を取った。地域の組合
員の声を本当に聞こうとしているのか。
カーボンニュートラルの取り組みの拠出方法
•毎月１００円拠出だったらみんな協力できるのではと意見が出された。
•商品代金から何％拠出ではなく、毎月金額を設定して集めた方がわか
りやすく出しやすい。
•カンパ箱を置いてカンパを募ってもいいのではないか。
•ＯＣＲ（共同購入申込書）を一口100円などで設定し、出せる口数を
書く。店舗組合員にはポイントカードを1回100円として、買い物
ごとにスタンプを押し、貯まったら募金という意見もあった。
•配達手数料に上乗せしてはどうか。
•個配手数料に拠出金額を上乗せするという意見があるが、個配手数料
がかからないキープでの受け取りに変えて、商品受け取りのため車で
行くことでCO₂を増やすのはよくない。
総代懇談会当日出された意見
•総代会で決まったことはすぐに実行してほしい。すぐに着手すると現
時点でもすでに数十万円は貯まっているはずだ。

　　　　　車両費はＥＶ車の方が高いが、ランニングコス
トはガソリン車よりかからない。

•秋のつどいで、１００円基金のように賛同した人、カン
パのように出したい人、商品代金上乗せ１％未満で出し
たい人、メーカーが助成金を出すなど意見が出された。
•ここの会場費とカーボンニュートラルＥＸＰＯの予算を
知りたい。

　　　　１％拠出とそれ以外の拠出方法を提案したい。今はカーボンニュー
トラルに参加したい人が、どんな方法だったら参加したいのか考えたい。

総代懇談会を受けて
秋の組合員のつどいと、この総代懇談会でカーボンニュートラルへ
の１％以外の拠出方法についてご意見をいただきました。ふくおか
独自の拠出方法について、６月の通常総代会後に取り組めるように
検討を進めています。 理事長 坂本 寛子

カンパ
出資金
クラウドファンディング
１００円基金
配送手数料に上乗せ
特定商品に上乗せ
０.５％の上乗せ
自動引き落とし

７５票
３２票
２２票
６９票
４票
２５票
２１票
２５票 本日出席　１３１

総代懇談会で、カーボンニュートラルの実現に向けて財源の集め方
を、「同意をいただいた組合員からカンパを募る」という意見が多く
出たため、理事会で検討し、まずはカンパから始めることにしまし
た。今後チラシが入りますので、ぜひご協力ください。

•こんな広い会場で話し合う必要があるのか。オンラインでも可能では
ないだろうか。
•お金をかけてカーボンニュートラルＥＸＰＯをする必要があるのか。
•地道な活動だが、みなさんの口コミで伝えたい。
•孫がかわいいのでこのまま世の中を渡したい。
•グリーンコープは食品だけではなく福祉にも視点を当てている。グリ
ーンコープの良さを組合員以外の人にもわかるようにしていきたい。
•共同体総会で、ガソリン車の維持費よりＥＶ車の維持費が高いと聞いた。
※カーボンニュートラルＥＸＰＯ：３／２３（土）共同体開催のおまつり

２０２３年度の秋の組合員のつどいで「カーボンニュートラル実現のために、商品代金の１％
拠出以外での財源の拠出方法」について、様々な案が集まりました。地域委員会や秋の組合員
のつどいなどで出された意見や、総代が感じたことなどを話し合うために総代懇談会を開催し
ました。
総代席と理事席を分けず、総代同士、総代と理事が対話できるように、座席をひし形対面形
式に設定しました。今回の総代懇談会報告は、２０２３年度第２３期通常総代会以降に新しく
出された意見を中心に掲載しています。

司会

棚町常務
棚町常務

理事長

　　　　　カーボンニュートラルＥＸＰＯは1,000万～ 1,500万円で
考えている。ふくおかでのイベントではなく、オールグリーンコープで
のイベントになる。

西岡専務

　　　　　会場費は約49万5000円。棚町常務

総代から出された意見

出された意見や案をもとに、
どの方法がよいのか総代それぞれで考え挙手
結果

総代懇談会報告総代懇談会報告
日時：２０２４年３月５日　１０時３０分～１２時３０分　　会場：大丸エルガーラホール８階　大ホール

※

※

2024年６月24日（６）
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